

Profession de foi pour les élections au Conseil d'Administration d'ENERPLAN

J'ai décidé de renouveler ma candidature au conseil d'administration de notre syndicat ENERPLAN, acteur référent du développement de la filière photovoltaïque française, afin d'y apporter mon expérience et mon engagement.

Directeur Général de JP Energie Environnement, producteur indépendant français d'électricité renouvelable, j'ai œuvré depuis 15 ans à constituer un significatif portefeuille de projets éoliens et solaires en exploitation sur le territoire français (480 MW – 50% Eolien / 50% Solaire).

Acteur résolument indépendant et familial, comptant aujourd'hui 130 salariés répartis sur nos sites de Caen, Paris, Nantes, Montpellier, Bordeaux et Bourges, JPee a su développer, financer, construire et exploiter des projets d'envergure en constante concertation avec les acteurs des territoires.

L'ouverture du capital de nos projets à la Banque des territoires, à des collectivités, des SEM Energies, à des propriétaires fonciers et des riverains démontre la volonté de JPee de s'inscrire sur le long terme dans le paysage de la production d'électricité verte.

Le contexte actuel de transition et d'indépendance énergétique place la filière Solaire au centre des enjeux et doit permettre une forte accélération au cours des prochaines années. JPee, spécialisée dans le développement de grandes centrales au sol avec un objectif de coût du kwh compétitif, pourra notamment apporter son expérience sur différents sujets comme la réhabilitation de sites artificialisés et dégradés, l'agrivoltaïsme mais aussi le développement des Corporates PPA.

Après 15 ans d'engagement fort dans le secteur des énergies renouvelables, j'ai à cœur de partager mon expérience, mes idées, mes problématiques avec mes confrères et ainsi de m'impliquer concrètement et sérieusement au service de notre filière.

Xavier Nass

